



過去の家庭教育学級だより
はこちからご覧いただけます



ひばり保育園「夜までわくわく体験ツアー」

5月 令和7年度家庭教育学級担当者説明会を開催しました



担当の先生・学級長の皆さんお忙しいところご参加いただきありがとうございました！

今年の家庭教育学級は何しましょう？

1つ叱ったら、3つ良いところを見つける。
失敗は笑って許すけど、故意は叱ります

「お姉ちゃんだから」を使わないようにしています

子どもの変化に気づけるように「味方だから安心してね」という言葉をかけています

相談しやすい関係性をつくるようにしています

自分から話すのが苦手な子なので、できるだけ本人の気持ちを引き出せるよう、聞き方を変えたりして話を聞いています。「今日楽しかったこと、うれしかったこと3つ教えてね」など

皆さんにアンケートしました♪

言葉かけで大切にしていることは？

「早く、早く」を言い過ぎないようにしています

日々のやりとりで、自分が悪いと思った時（言い方がきつかったなど）は謝って、対等に接しています

子どもと目線を合わせて言葉掛けしています

子どもへの声かけは強い口調になる前にひと呼吸しています

どんなことがあっても、最後には「大好きだよ」「味方だよ」「話してくれてありがとう」と伝えます

各園の家庭教育学級活動報告

玉里保育園



「親子笠間焼体験」



ひばり保育園



「親子食育教室」



「親子歯磨き教室」

生涯学習課主催 家庭教育学級紹介

第1回

7.12 理科実験（動く魔法の魚）・かき氷づくり

生涯学習課では、家庭教育学級「理科実験（動く魔法の魚）・かき氷づくり」を開催しました。

職員と子育てサポーターが中心となり、親子で楽しく学べるアットホームな時間となりました。



動く魚の実験♪



4名の子育てサポーター

子育てサポーターが、司会進行や活動をサポート。
相談希望の方は右の2次元コードから申込みください。



かき氷、おいしいね☆

～参加者の感想～

親子でいろいろ考えて、試行錯誤しながら作るのがとても勉強になりました。失敗して最後に成功できた時の喜びや不思議に思うことがたくさんあってすごく楽しかったです。

第2回

7.21 防災実験教室ナダレンジャー先生



「エッキー」実験道具作り



ハラハラドキドキ実験☆

家庭教育学級「防災実験教室 ナダレンジャー教室」を開催しました！ナダレンジャー先生の楽しい実験に、子どもたちは大喜び。今年は、東日本大震災当時の本市の様子を知り、液状化現象を体験できる「エッキー」を親子で製作するなど、防災への理解を深めました。



ナダレンジャー先生



東日本大震災「被害の様子」

～参加者の感想～

とても楽しく実験に参加することができました。実際に震災で経験したことの仕組みを学ぶことができました。大人でもとても勉強になりました。